

	<p>Objekt: Ehrenpokal</p> <p>Museum: Historisches Museum der Pfalz - Speyer Domplatz 4 67346 Speyer 06232 13250 info@museum.speyer.de</p> <p>Sammlung: Weinmuseum (Sammlungsausstellung)</p> <p>Inventarnummer: HM_0_18376</p>
--	--

Beschreibung

Der ungemarkte Pokal ist dem Weinhändler Wilhelm Lingenfelder aus Neustadt gewidmet. Er war Vorsitzender der Pfälzischen Weinkommissionäre.

Weinkommissionäre vermitteln den Fasswein zwischen Erzeugern und Kellereien. Heutzutage laufen jährlich rund 70 Prozent der Weinernte in Rheinland-Pfalz über die Kommissionäre. Auch Fasswein aus anderen Bundesländern wird über die Weinkommissionäre aus Rheinland-Pfalz vermittelt, da es in den übrigen Bundesländern keine Mitglieder des Berufsstands gibt. Lingenfelder gehörte zu denen, die die Gründung des Vereins der Naturweinversteigerer kritisch begleiteten, weil sie unliebsame Konkurrenz fürchteten. Das damalige Ziel der Naturweinversteigerer war die nach besonderen Qualitätsmaßstäben produzierten Weine der Mitglieder auf Auktionen zu verkaufen. [Jonas Ehinger]

Grunddaten

Material/Technik: Silber
Maße: H: 19 cm; B: 8 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 1905
wer
wo

[Geographischer wann
Bezug]

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wer	
wo	Neustadt an der Weinstraße
wann	
wer	Wilhelm Lingenfelder
wo	

Schlagworte

- Pokal
- Pokal (Preis)
- Wein